

COMMUNIQUE de PRESSE

EXPOSITION à la MAIRIE de CADILLAC du 21 février au 17 mars 2017

Dans de beaux draps : de l'hôpital à la création,

L'occasion de découvrir les productions de l'atelier du CATT du CMP de Villenave d'Ornon, réalisées durant plusieurs années et de découvrir une démarche qui va, comme le disent les participants, *du singulier vers le collectif*.

L'exposition ***Dans de beaux draps – de l'hôpital à la création*** a été présentée une première fois, en octobre 2015, à Villenave d'Ornon dans les locaux du service. Cette initiative marquait la fin de la deuxième année de travail de l'atelier *Rencontres et Art Pictural*. La qualité du travail proposé justifie qu'il soit aujourd'hui présenté à la Mairie de Cadillac dans le cadre du partenariat culturel qui unit la Ville et le Centre Hospitalier.

L'atelier poursuit toujours son activité. Des rencontres hebdomadaires sont animées par la pratique de la peinture. Elles mettent en présence des patients du Centre Médico-psychologique et des professionnelles : *Clémence Fournier*, artiste intervenante plasticienne, *Jocelyne Brochot* et *Dominique Périchon*, infirmières.

Traces

L'axe de recherche a été proposé par le Comité Culturel du Centre Hospitalier: *Langage du monde, Monde des langages*. A partir de ces quelques mots, le groupe a voyagé, découvrant des images, des vues, des cultures....

Les productions exposées sont pour la plupart le produit d'un travail collectif, mûri et pensé à plusieurs. L'énergie émanant du groupe apporte beaucoup à chacun et ...porte tous. La beauté qui s'échappe de ces tableaux relève d'une pensée élaborée, d'une combinaison colorée, d'une recherche des matières et de beaucoup de bienveillance entre les membres de l'équipe.

La fresque « Dans de beaux draps »

Le travail de fresque, est une représentation de la démarche que l'Atelier a menée depuis octobre 2013. C'est au fil d'expérimentations, de découvertes et de mots échangés que chacun a pu s'exprimer avec ses couleurs et ses traits.

Le choix des draps de l'hôpital (récupération) comme support à la fresque prend une symbolique forte : donner un sens aux mots sur les maux. La fresque en elle-même, de par son support, sa matière, son récit, son rythme raconte la vie.

La fresque, présentée dans de multiples expositions, est depuis février 2015 accrochée dans la Salle des Instances du Centre hospitalier à Cadillac, témoignant de la volonté de l'établissement de proposer à tous un Projet Culturel valorisant le droit à l'émotion des personnes

**Vernissage de l'exposition le mercredi 22 Février à 15 heures
Salle du Conseil municipal (Mairie de Cadillac)**

« Accepter de se confronter au regard des autres. »

